

accueil de loisirs maternel

UN SEUL MOT D'ORDRE : S'AMUSER !

Durant ces 2 semaines de vacances, les petits (environ 30) n'ont pas manqué une occasion de s'amuser.

La première semaine, entre les activités manuelles et les différents jeux proposés par les animateurs, les enfants n'ont pas eu le temps de s'ennuyer. Ils ont fabriqué des dragons chinois, des oiseaux en laine. Ils se sont essayés à la mosaïque en papier. Côté sortie, le traditionnel Womba Parc fait toujours autant d'effet chez les petits et les grands ! En fin de semaine, le grand jeu « tout schuss ! » Les enfants devaient passer des



épreuves physiques et intellectuelles pour arriver les premiers sur la ligne d'arrivée.

La deuxième semaine, ils ont « travaillé » leur motricité fine : cœur en papier crépon, masque de carnaval, atelier peinture. Bien entendu des jeux tels que la chasse aux gommettes, connais-tu tes couleurs ? où ils ont pu se défouler.

Un après-midi détente au cinéma, et en fin de semaine... le grand jeu top

chef a révélé chez nos petits de véritables talents culinaires.

Encore 2 semaines qui sont passées beaucoup trop vite !

accueil de loisirs ados

ILS SONT REVENUS !

Après les vacances de la Toussaint, ils sont revenus pour celles d'hiver. Quel plaisir de les accueillir. Ils étaient 10 à fréquenter le club ados la première semaine, avec Christophe BOURCEREAU et Aurélie SALVADOR comme animateurs.

Encore une semaine bien remplie avec diverses activités et sorties. Le premier jour, ils ont été accueillis par un grand jeu nommé « IM THE BEST ». La compétition était là et les ados n'avaient pas le choix, il fallait être le meilleur ! Un bon après-midi d'échange et de partage, rien de mieux pour faire connaissance et de bien commencer tous ensemble. Ils sont restés au club ados pour effectuer des activités manuelles et



sportives. Concernant les sorties, ils ont eu le choix d'aller à la patinoire, au cinéma ou au bowling. Après un vote il y a eu un groupe bowling et un autre à la patinoire. Puis ils ont relevé le défi à l'Escape Game, à Troyes, s'assurant qu'ils étaient de bons enquêteurs ! Par groupe, ils devaient résoudre diverses énigmes ... Ils ont passé un après-midi au Laser Quest.

Toujours un bon moment qui se termine par un goûter annonçant la fin d'une bonne semaine. Nous attendons avec impatience les prochaines vacances de printemps pour passer d'excellentes journées en leur compagnie.

A très vite pour de nouvelles aventures !



accueil de loisirs primaire

LES ENFANTS DE L'ACCUEIL DE LOISIRS PRIMAIRE SONT PASSÉS PAR DE MULTIPLES ÉMOTIONS LORS DES VACANCES D'HIVER :

Tout d'abord, *l'émerveillement* avec le spectacle « les contes fantastiques » à la Bibliothèque Municipale.

Ensuite, *l'esprit de compétition*, avec les Olympiades et les Jeux Olympiques d'hiver organisés par les animateurs.

L'inspiration lors des activités manuelles : les photophores à décorer selon ses goûts, le drapeau à personnaliser, la décoration d'une horloge en bois...

L'amusement avec le flag football, le grand jeu « Alerte ! Aidez-nous » qui avait pour thème l'Espace et les jeux

géants (puissance 4, jeux de carte surdimensionnés, morpion).

La *sérénité* lors de la sortie au Cinéma CGR avec le film « Ralph2.0 ».

La *fierté* d'avoir été meilleurs que les animateurs ou les copains au Laser Game et au Bowling...

De la *surprise* et de *l'engouement*, lors de l'atelier culinaire et la découverte des arts du cirque.

La *joie* d'avoir participé au Carnaval inter centre aux Noës-près-Troyes. Ce carnaval avait pour thème le tour du monde, nous avons choisi de représen-

ter les îles. Les pagnes aux mille couleurs étaient sortis. Nous avons ensuite partagé un goûter avec tout le monde et exécuté une chorégraphie collective sur la chanson « Tom Bollywood de Moussier Tombola ». Un après-midi magique...

Et malheureusement, la *tristesse* quand il a fallu se dire au revoir le dernier jour.

Les animateurs Romain, Guillaume, Paul, Manon, Christophe, Aurélie et Laura espère que vos enfants ont passés d'agréables moments et sont impatients de les retrouver aux prochaines vacances ■